
Jahresbericht 2023

Allgemeines aus dem Betrieb und dem Vorstand

Aus dem Vorstand
Der erste Anlass des Jahres war die offizielle Vereinsversammlung. Direkt davor fand der
Helfer-Brunch am selben Ort im Pavillon Watt statt. Nach dem Essen folgte der offizielle Teil
und für die Kinder wurde eine Betreuung organisiert. Dieses Format hat sich bewährt und wir
werden auch für das nächste Jahr daran festhalten.

Die drei Vorstandsmitglieder trafen sich regelmässig, um laufende Projekte zu besprechen
und die bevorstehenden Anlässe zu organisieren. Wir wurden dabei tatkräftig von Carmen
Gulba unterstützt, die sich bei der letzten Vereinsversammlung für die Mitarbeit im Vorstand
gemeldet hatte. Herzlichen Dank, Carmen für deine Arbeit! Wir möchten die Zusammenarbeit
gerne weiterführen und beantragen den Vereinsmitgliedern deshalb, Carmen offiziell in den
Vorstand zu wählen.
Im Sommer reichten wir beim Lokalblatt “Regio” eine Medienmitteilung ein mit dem Titel: “Der
Familienverein sucht engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter”. Die Mitteilung erschien am
31. August. Auf den Artikel meldete sich Carolin Mani, dass sie interessiert wäre, bei uns
mitzuwirken. Wir haben uns sehr über diese Rückmeldung gefreut und Carolin war bei den
letzten paar Sitzungen des Vorstandes dabei und möchte sich auch weiter bei uns
einbringen. Vielen Dank, Carolin!
Weiter möchte ich namentlich Marita Rensch erwähnen, die bei der letzten GV aus dem
Vorstand zurückgetreten ist. Sie blieb in der ersten Hälfte des Jahres engagiert und übergab
danach laufend ihre Aufgaben. In der zweiten Jahreshälfte war sie immer wieder bereit,
unsere Fragen zu beantworten und Tips zu geben, wenn gerade mal wieder etwas unklar
war. Herzlichen Dank, Marita!

Aus dem Betrieb / Raumvermietungen
Die Vermietungen laufen gut. Der Pavillon Watt wurde 77 mal vermietet. Beim Kipferhaus
konnten wir 12 ordentliche Vermietungen verzeichnen und zusätzlich 30 Vermietungen für
Sitzungen. Nach wie vor wird das Kipferhaus von einigen Dauermietern genutzt. Damit
laufen die Vermietungen ähnlich gut wie im Jahr zuvor.



Berichte zu unseren Angeboten

Pavillon Watt

ElKi-Treff
Beim ElKi-Treff mussten wir uns leider von Martina Cinar verabschieden. Martina hat
während mehreren Jahren verschiedene Aufgaben im Verein wahrgenommen und war
zuletzt als ElKi-Leiterin tätig. Vielen Dank Martina, für dein Engagement!
Die frei werdende Stelle konnte glücklicherweise nahtlos ersetzt werden. Dank Jasmina
Omer besteht das Team nun wieder aus drei Frauen. Herzlichen Dank Jasmina, dass du bei
uns mithilfst!

Der Elki-Treff läuft gut, das Team ist (weiterhin) gut eingespielt und es wird unkompliziert
ausgetauscht, wenn jemand mal verhindert ist.

Herzlichen Dank auch an den Rest des Teams: Ahlam Ahmad und Bouthaina Alayan und
danke für euren Einsatz!

VaKi-Zmorge
Die Vaki-Zmörge wurden auch im letzten Jahr von Marcel Bänninger auf die Beine gestellt.
Herzlichen Dank Marcel, für deine Arbeit!

Der Vaki-Zmorge konnte im letzten Jahr zehn mal durchgeführt werden. Der Anlass wurde oft
gut besucht, nur einmal waren weniger als drei Familien anwesend. Es ist ein
unkompliziertes Angebot, das allen Freude macht.

Kipferhaus

Kinderhüeti
Bei der Kinderhüeti gab es im Herbst einen Wechsel, da Ahlam Ahmad bei der Kinderhüeti
gekündet hat. Ahlam hilft weiterhin beim Elki-Treff mit. Danke Ahlam für deinen Einsatz bei
der Kinderhüeti!

Seit den letzten Herbstferien leitet Nadja Aschwanden die Kinderhüeti. Sie hat schnell Fuss
gefasst, und wir freuen uns sehr, dass alles rund läuft. Vielen Dank Nadja für deine Arbeit!
Nadja wird regelmässig von Raisa unterstützt, herzlichen Dank auch an Raise für die Mithilfe!



Chrabbelkafi

Das Chrabbelkafi wurde bis im Sommer von Sabrina Schmidli organisiert. Sie hat aufgehört,
da ihre Kinder langsam etwas aus dem Alter herausgewachsen sind. Vielen Dank Sabrina für
die Organisation des Chrabbelkafi!

Nach den Sommerferien hat das Chrabbelkafi Pause gemacht.

Gegen Ende Jahr hat sich Christine Brunner bei uns gemeldet, dass sie den Chrabbeltreff
gerne übernehmen möchte. Wir kamen direkt ein bisschen ins Schwitzen, einen geeigneten
Raum für den geplanten Wochentag zu finden. Es darf hier bereits verraten werden, dass der
Chrabbeltreff unter dem Dach des Familienvereins im Jahr 2024 wieder stattfinden wird, und
zwar im Pavillon Watt.

Vielen Dank, Christine, dass du den Chrabbeltreff übernimmst!

Kinderkleiderbörse
Im letzten Jahr hat Manuela Held die Kinderkleiderbörse geführt, sie wird dabei von Marita
Rensch unterstützt. Wir sind froh, dass wir so ein tolles Angebot von günstigen
Kinderkleidern in unseren Räumlichkeiten anbieten können.

Im April gab es auch wieder eine Kipferbörse mit verlängerten Öffnungszeiten und einem
Kinderprogramm.

Herzlichen Dank, Manuela und Marita für euren Einsatz!

Berichte zu unseren Anlässen

Elternbildung
Wir hatten letztes Jahr ein Elternbildungsangebot im Programm. Der Anlass fand Ende März
zum Thema “Streitkultur in der Familie” statt. Der Referent hatte viel Erfahrung in Sachen
Kindererziehung und konnte einige Tipps weitergeben. In einem interaktiven Teil blieb auch
Zeit für Diskussionen. Es war ein guter Anlass, wir hätten jedoch gut doppelt so viele
Teilnehmer begrüssen können.

Die Elternbildungsanlässe werden von Olivia Schwarz organisiert, vielen Dank Olivia für
deine Arbeit!

Ladies Fashion Event
Der Ladies Fashion Event wurde wie zweimal im gewohnten Rahmen im Kipferhaus
durchgeführt. Der Anlass hat eine treue Stammkundschaft und wird sehr geschätzt.



Velotag

Beim Familienverein mit dem Laufvelo-Parcours gab es letztes Jahr ruhige Phasen und dann
lief zeitweise wieder richtig viel. Wir hatten das erste Mal kleine Bodenwellen in den Parcours
eingebaut, das kam gut an bei den kleinen Rennfahrern! Bis zum Mittag war die Zeiten-Tafel
vollgeschrieben.

Patrick Schärer hat den Stand vom Familienverein betreut. Herzlichen Dank Patrick!

Nachtflohmarkt
Einmal im Jahr verwandelt sich der Garten rund um das Kipferhaus in einen Flohmarkt, so
auch im letzten Jahr. Der Anlass ist auch immer gut, weil es etwas zum Essen und Trinken
gibt und weil man viele Leute trifft.

Danke an Marita und Team für die Organsiation.

Kulturwochen
Der Familienverein hat zusammen mit der Lebensphase 3 ein Marionetten-Theater
angeboten. Im Stadthaussaal wurde “Ronja Räubertochter” gespielt.

Tag der Kinderrechte
Zusammen mit der Ludothek hatten wir am Samstag einen Stand auf dem Märtplatz (beim
Durchgang zwischen den Einkaufsläden) und verkauften feine Sachen: Kuchen, Zuckerwatte
aus der Maschine der Ludothek und selber gebrannte Mandeln vom Robinsonspielplatz.

Wir haben fleissig verkauft und konnten am Schluss 600 Franken an “Save the Children
(Schweiz)” überweisen.

Wir bedanken uns bei allen, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben, vor allem den
KuchenbäckerInnen, den Mandel-BrennerInnen und den Leuten am Stand!

Adventsgestecke gestalten

Das traditionelle Basteln der Adventsgestecke wurde im letzten Jahr wieder von Monika
Kaufmann geleitet. Herzlichen Dank, Monika fürs Organisieren!

Adventszauber
Diesmal ging es beim Adventszauber um die Wurst, und zwar um eine fliegende Wurst. Wir
erlebten zusammen die Geschichte von dem Erdbär, dem Eisbär und dem Mausbär und ihrer
fliegenden Wurst. Was wir nicht alles erlebt haben an diesem Nachmittag! Wir flogen zum
Nordpol (habt ihr gewusst, dass sich dieser auf dem Hackenberg befindet?), trafen
unterwegs auf Polarmäuse und zur Feier des Tages gab es natürlich Wurst!



Das Programm war für Kinder ab dem Kindergarten ausgeschrieben und wurde von 7
Kindern besucht. In der ersten Hälfte des Nachmittags spielte das Wetter mit, danach wurde
es ein bisschen nass, was der Stimmung aber nicht schaden konnte.

Danke an alle, die an diesem coolen Programm mitgemacht haben!

Für den Vorstand
Michel Mathis


